



『浜玉中三訓』
《学校教育目標》

時間 掃除 あいさつ



《時を守り 場を清め 礼をつくす》

『持続可能な社会の創り手となる生徒の育成』

《めざす生徒像》 豊かな心で、未来を切り拓く生徒

◆ 学力向上研究発表会を終えて ◆

先日（11月2日）、唐津市教育委員会指定の学力向上研究発表会を開催しました。当日は、国語（2年2組）、数学（1年1組）、英語（2年4組）、理科（3年4組）、技術・家庭（2年3組）の5授業を公開しました。そして、公開授業ごとに研究協議を行い参加者の方々の意見を頂きました。その後、平原小学校で同日開催された学力向上研究発表会の参加者の方々と合流し、本校体育館において、ラーニング・マウンテン（Learning・Mountain）を提唱している大妻女子大学の樺山敏郎教授の講演を拝聴しました。



ラーニング・マウンテンとは、山登りをイメージし、目指すゴールと学びのプロセスを可視化することで、学びの見通しをもつことができる学習計画です。本校では、全教科において授業で活用し、導入時に生徒たちに学習課題を提示するとともに評価内容を伝え、身に付けるべき資質・能力を見通すことができるようにしています。

今後は、年度末までに課題や問題点を整理し、よりよい学習環境を構築できるよう研究を進めたいと考えています。

◆ 3年進路説明会を開催しました ◆

先日（11月9日）、3年生保護者を対象として進路説明会を開催しました。5月の修学旅行、9月の体育大会、10月末の文化発表会と大きな行事を終え、子どもたちの成長が感じられます。今後、3年生は、中学校最大の難関である高校受験を迎えることとなります。希望の進路実現に向けて真剣に取り組んでいってくださることを願っています。

◆ 県中体連駅伝競走大会の結果 ◆

先日（11月10日）、ふくどみマイランド公園コースにおいて開催されました。当日は、あいにくの雨でやや寒く、グランドもぬかるんでいる状態でした。本校は、唐津地区の代表として女子チームが出場しました。結果は、次のとおり、地区大会からタイムを35秒縮めるなど健闘しました。



（女子の部 12km）浜玉中女子 第12位 48分26秒

◆ 唐津市文化祭・浜玉町文化祭が開催されました ◆

先日（11月11日）、唐津市文化祭と浜玉町文化祭が、それぞれ近代図書館、浜玉町公民館で開催されました。本校からは、展示発表で参加しました。国語、理科、美術、技術・家庭科等の授業で作成した作品や自主製作の作品を展示しました。



■ 樺山先生を宵山見学に誘って、浜崎駅から筑肥線に乗車した ■ 相当混んでいるだろうと予想していたが、普通だった ■ しかし、和多田駅では、ラッシュアワーの東京地下鉄並みの混み方になった ■ 唐津駅は人の流れが切れることない状態！ ■ 人の波をかき分け通りまで出て14台の曳山を久々に見る事ができた（イタル）